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ОБЩАЯ И ЧАСТНАЯ ТЕОРИИ ЛИНГВИСТИЧЕСКОЙ ОТНОСИТЕЛЬНОСТИ  
В ТВОРЧЕСТВЕ М.К. ПЕТРОВА 

 
И.Ф.Водяникова 

 
М.К. Петров показывает, что сторонники гипотезы не различают двух разных ипостасей языка: язык 

как грамматика и словарь, где язык предстает своей нормативно-предписательной стороной, и другой 
язык – живой язык, жизнь языка. Учитывая это различение, М.К. Петров приводит ситуацию, при 
которой возможна частная теория лингвистической относительности, тогда как общая теория 
лингвистической относительности практически и методологически несостоятельна. 
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I.F. Vodyanikova 

General and particular theories of linguistic relativism in the creative work of M.K. Petrov 
M.K. Petrov shows that the followers of the theory do not differentiate two different aspects of the language: 

language as grammar and vocabulary where language is norm-and-prescriptive and natural language. Taking into 
account this differentiation M.K. Petrov refers to the situation where the particular theory of linguistic relativism is 
possible while the general theory practically and methodologically is untenable.  
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